
 
                                                                       

 

 

 

 

                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

 

 

    

    

 

本日は、「カンボジア並びにアンコール遺跡 

に関するビデオの上映」を行います。 

本日の例会 
96%ずつ縮小された内容です。収入の減少は、

新入会員が少なかったこと、支出の減少は、 

例会数が少なかったこと・カンボジアや作文コン

クールなどのイベントがなかったこと等が要因で

す。「貸借対照表」を見て頂くと、新橋 RC の正

味財産等が記載されています。「基金等の収支

残高内訳表」の交換留学生基金の記載がありま

す。1 年間の交換留学生の受け入れ費用は約

251 万円でした。その内、千代田Ｇが 85.2 万

円、地区が 60 万円、クラブが 106 万円を負担し

ています。 

 

（鞍掛 会員） 

 ロータリー入会から日は浅く、大変驚いていま

す。諸先輩方が築かれた親睦の精神を引き継

ぎ、会員の皆様がロータリー生活を楽しく過ごせ

るよう努めて参ります。 
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（村木 会長） 

 本日は、年次総会を行います。議案事項は、 

①次々年度会長の選任、②次年度理事・役員の

選任、報告事項は、前期決算報告です。 

 まず、次々年度会長の選任ですが鞍掛会員に

お願いしたいと思います。承認頂けるようであれ

ば、皆様に拍手をして頂きたく思います（→盛大

な拍手）。鞍掛会員、どうぞ宜しくお願いします。 

 

（松井 会長エレクト） 

 次年度の理事・役員を選任します。役員 4 名

は、副会長：中根正紀会員、幹事：伊賀大祐  

会員、副幹事：中井隆三会員、会計：陣内隆  

会員。理事 6 名は、田中秀和会員、高橋秀一郎

会員、長尾正平会員、糸長丈秀会員、上田啓子

会員、金澤洋会員です。承認頂けるようであれ

ば、皆様に拍手をして頂きたく思います（→盛大

な拍手）。皆様、どうぞ宜しくお願いします。 

 

（長野 前年度会計） 

 前期決算のご報告をします。既に 11 月の理事・

役員会で承認を受けているので、本日は会員の

皆様への報告をさせて頂きます。一言で申し上

げると、非常に順調な決算でした。収入も支出も 

～前回の例会～ 

「年次総会」 

「12 月のお誕生日」 

小西 悦郎 会員 

伊賀 大祐 会員 

菅原 貴弘 会員 

生澤 輝忠 会員 

おめでとうございます。 

「米山功労者 感謝状贈呈」 

（第 8 回マルチプル） 

松井 秀文 会員 

おめでとうございます。 

「前年度ロータリー財団 3 部門 

達成クラブ 表彰状の贈呈」 

長尾 前年度会長 

おめでとうございます。 
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村木 茂  本日総会で次年度体制が決まります。 
とは言え、引継ぎまではまだ半年以上 
あります。 

 
柴田 和子  本日は宮崎より戻り、羽田から直行し 

遅刻しました。いつもお休みばかりで 
申し訳ございません。年内は今日が 
最後の出席となります。来年もどうぞ 
よろしくお願いいたします。  

 
青木 芳郎  誕生日の祝いのお米ありがとうござい 

ました。 
 
糸長 丈秀  誕生日当日にお米のプレゼントが届き 

ました。ありがとうございました。 

                       

 

第 1512 回 例 会 報 告  

■12 月 5 日例会プログラム 
1．点鐘   
2．国家「君が代」 
3．ロータリーソング「奉仕の理想」 
4．前年度ロータリー財団 3 部門達成クラブ 

表彰状の贈呈 長尾前年度会長 
5．米山功労者（第 8 回マルチプル） 

感謝状贈呈 松井秀文会員 
6. お誕生日のお祝い 
7．会長報告 
8．年次総会 
9．点鐘 

 
■出席報告 

12 月 5 日 出席者 48 名 ビジター1 名 出席率 74％ 
11 月 28 日 出席者 44 名 メーキャップ 6 名 計 50 名

会員数 68 名 出席対象者 65 名 修正出席率 66％
 

■ビジター（敬称略） 
村田 龍二（東京西） 

○会長報告 
・ いよいよ師走に入りました。年内あと 2 回例会が
あります。内 1 回はクリスマス夜間例会です。 

・ 本日、理事・役員会が開催され、次年度の地区 
役員が承認されました。青少年奉仕委員会・ 
インターンシップ委員会の副委員長に大塚祐司 
会員、ロータリー財団委員会・補助金委員会の 
委員に加茂佳彦会員が就任されます。 

・ ロータリアン 1 人 1 本の「植樹」の件ですが、 
時期的な要因でカンボジアでの植樹は断念しま 
した。既に 5 名の会員が計 20 本の植樹をされて
います。引続き、皆様のご協力をお願いします。 

・ 来年 2 月 27 日は地区大会です。グランドプリン
スホテル新高輪で開催されます。今回は「友愛の
広場」での展示は行いません。再来年は、グアム 
で地区大会が開催される予定です。 

・ 毎月末の例会時のランチメニューで、カレーの 
代わりになるものを引続き探索しています。1 月 
は、ビーフストロガノフを予定しています。また、 
皆様からのご意見を伺えれば幸いです。 

 
〇委員会報告 

・社会奉仕委員会より – 丸山 委員長 
    来年1月27日に、ハビリスジャパンの料理教室

が開催されます。今年の 6 月 3 日も開催されまし
たが、その時の様子が日本橋三越の報道写真
展に展示されます。12 月 19 日～25 日の期間で
催されています。是非足をお運びください。 

 
・親睦委員会より － 木村 委員長 

12 月 19 日のクリスマス夜間例会にてお楽しみ
抽選会を開催します。当日持ち込みで結構で
すので、景品を袋に入れてご持参頂きたくお願
い申し上げます。 

 
・国際奉仕委員会より － 金澤 委員長 

次週、カンボジア視察旅行の参加者結団式を
開催します。また、例会時にカンボジアビデオの
上映会をします。 
 

〇幹事報告 
・ 本日は 13 時より年次総会です。ゲストの方は 
大変申し訳ございませんが、13 時になりましたら 
ご退席の方宜しくお願い致します。 

・ 本日は月初ですので、寄付ボックスにご寄付を 
宜しくお願い致します。 

次 回 例 会 の予 定  

次週 12 月 19 日（火）は、「年末家族懇親会」です。 


